



# Buscan proteger derechos de la niñez en situación de orfandad por el feminicidio de sus madres

Para considerar a las niñas, niños y adolescentes en situación de orfandad a consecuencia del feminicidio de sus madres, como víctimas indirectas del delito, proteger sus derechos, y obligar a los tres órdenes de gobierno a asignar recursos presupuestales para garantizar una pronta y eficaz asistencia, la diputada Beatriz Rojas Martínez (Morena), presentó iniciativa.

<https://hojaderutadigital.mx/buscan-proteger-derechos-de-la-ninez-en-situacion-de-orfandad-por-el-feminicidio-de-sus-madres/>